

Liebe Mitglieder und Freunde der Europa-Union,

der 8. Mai 1945 war das Ende des zweiten Weltkriegs. 50 Millionen Tote.

Der 9. Mai wird jedes Jahr als "Europa-Tag" gefeiert.

Am Europatag (9. Mai) gedenken wir jedes Jahr, dass wir in Europa in Frieden und Einheit leben. Es ist der Tag der historischen Schuman-Erklärung: Am 9. Mai 1950 hielt der damalige französische Außenminister Robert Schuman in Paris eine Rede, in der er seine Vision einer neuen Art der politischen Zusammenarbeit in Europa vorstellte – eine Zusammenarbeit, die Kriege zwischen den europäischen Nationen unvorstellbar machte.

Seine Idee war die Schaffung einer überstaatlichen europäischen Institution zur Verwaltung und Zusammenlegung der Kohle- und Stahlproduktion. Knapp ein Jahr später wurde eine solche Institution eingerichtet. Robert Schumans Vorschlag gilt als Grundstein der heutigen Europäischen Union.

Aus diesem Anlass hatten wir am Samstag einen Infostand auf dem Marktplatz in Mayen und haben uns über sehr viele Besucher und anregende Gespräche gefreut. Im Anhang erhalten Sie einige Eindrücke vom Europa-Tag.

Pressemitteilung folgt.

Mit freundlichen Grüßen

Karl-Heinz Weingart